



Quelle: Dülmener Zeitung
Auszug vom: 02. Januar 2017

Erster Alarm kurz nach Mitternacht: Drei Einsätze für die Feuerwehr

DÜLMEN (krk). Auf ihren ersten Einsatz in 2017 musste die Feuerwehr nicht lange warten: Um 0.10 Uhr ging der Alarm los. An der Adolf-Kolping-Straße brannte eine Hecke, die schnell gelöscht werden konnte. Weiter ging es um 1.39 Uhr, als Reste von Feuerwerk am Hülsenweg sich entzündeten. Der Brand konnte jedoch von Anwohnern gelöscht werden, noch bevor die Einsatzkräfte eintrafen. Der dritte Einsatz in der Silvesternacht führte dann um 2.34 Uhr zur Halterner Straße. Hier half die Wehr mit, nach einem Unfall (siehe nebenstehender Bericht) auslaufende Betriebsstoffe zu beseitigen. Bei allen drei Einsätzen da-

bei waren jeweils die Wachbesatzung sowie Verstärkung durch den Löschzug Dülmen-Mitte. Von dem feierten 14 Einsatzkräfte Silvester - mit alkoholfreien Getränken - auf der Feuerwache und konnten so jeweils sofort mit ausrücken.

Der Löschzug Mitte sowie die hauptamtliche Wache waren auch am Neujahrstag gefragt, als gegen 13 Uhr ein Kaminbrand an der Lilienstraße gemeldet wurde. Hier hatte nach Angaben der Leitstelle ein quer liegender Holzbalken Feuer gefangen, es kam zu Rauchentwicklung in der Wohnung. Gemeinsam mit dem Bezirksschornsteinfeger wurde der Kamin gereinigt.